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                                                     My first teacher
           The role of a teacher is very important in our life. He or she teaches us new things, forms our characters, broadens our outlook, teaches us to care about other people around us and help them. 
[image: image1.jpg]


            My story is devoted to my first teacher, Mikova   Svetlana  Timofeevna. She is merry, kind and strict at the same time.  When I was in primary school, she always seemed to be very young though she was about forty. She was energetic, merry and inventive. She thought up for us different holidays, parties and extracurricular activities. She was and is an unusual person.  Every morning I was eager to go to school, and Svetlana Timofeevna was glad to see us again and again. I remember she could say: “Katya, you are so clever, but why have you made so many mistakes?” And I tried to correct everything quickly not to grieve the teacher.

       Svetlana Timofeevna   loves children very much. She considers all pupils in our class to be the best, the cleverest and the most talented.  Now I study in the seventh form, but I often go into her classroom and find out how she is.

      I will never forget my first and favourite   teacher.  I want to be like her.: to be so clever, talented, kind, merry and considerate to  children  as  Svetlana Timofeevna.
                                  Благодарим судьбу за то, 

                                 Что нам так в жизни повезло,

                                 Что вы за руку привели

                                 К началу трудного пути!

                                 Посеяли в сердцах добро, 

                                 Распознавать учили зло, 

                                 И справедливостью своей

                                 Вы покорили всех детей!

                                                 Мой первый учитель

          Роль учителя очень важна в нашей жизни. Он учит нас новым вещам, формирует наш характер, расширяет наш кругозор, учит заботиться о других людях  и помогать им.

    Мой рассказ посвящен моей первой учительнице, Миковой Светлане Тимофеевне. Она – веселая, добрая и строгая в то же время. Когда я училась в начальной школе, она казалось мне совсем молодой, хотя ей было около сорока лет. Наверное, потому, что она была очень энергичной, веселой и изобретательной. Она придумывала для нас разные праздники и внеклассные занятия. Она была и остается каким-то необыкновенным человеком. Каждое утро мне хотелось быстрее попасть в школу, а Светлана Тимофеевна была рада видеть нас снова и снова. Помню, как она мне иногда говорила: « Катя, ты же такая умная, но как же ты смогла сделать столько ошибок?» И я старалась быстро исправить все ошибки, чтобы не огорчать учителя.
    Светлана Тимофеевна очень любит детей. Мы все для нее были самыми лучшими, самыми умными и самыми талантливыми. Я уже в седьмом классе. Но все еще я захожу к ней в класс каждый день и узнаю, как у нее дела.

    Я всегда буду помнить мою первую и любимую учительницу. Я хочу быть похожей на неё: быть такой же умной, талантливой, доброй, веселой и внимательной к детям, как  Светлана Тимофеевна.

